



CHAUMONT entendu !

M.A. Chaumont

Le 22 mars 2025

Le quotidien des personnels de la MA de CHAUMONT déjà bien en difficulté avec de nombreuses vacances de postes, celui-ci suivi dernièrement d'une tragédie relative au décès de notre camarade Frédéric, notre structure souffre d'un manque criant d'effectif.

*A la demande du bureau local de la Maison d'Arrêt de CHAUMONT et à un soutien et travail acharné de l'UR **UFAP UNSa Justice** Grand-Est comme de la Fédération, un cinquième poste pour la MA CHAUMONT a été rapidement et légitimement acté dans la campagne de mobilité en cours.*

Cette attention et initiative bien accueillie par les personnels ne réglera malheureusement pas les difficultés dans son ensemble, car bon nombre de départs à la retraite sont d'ors et déjà programmés et viendront impacter indéniablement le service des agents si ces derniers ne sont pas remplacés à temps.

Également, la DAP via nos autorités locales et régionales, se doivent aussi d'anticiper l'ouverture du nouveau bâtiment en construction sachant que, pour notre organisation, l'étude en besoin RH initialement prévu ne répondra pas à la réalité du terrain.

*Dans ce contexte, l'**UFAP UNSa Justice** reste vigilante et luttera autant qu'elle le peut contre les services en mode dégradé.*

*Le bureau local
UFAP UNSa Justice*